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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando informações 

sobre a possibilidade de aumento do número de neurologistas que atendem junto a rede pública municipal de 

saúde. 

REQUERIMENTO N° 922/2017 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO INFORMAÇÕES 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE AUMENTO DO NÚMERO DE 
NEUROLOGISTAS QUE ATENDEM JUNTO A REDE PÚBLICA 
MUNICIPAL DE SAÚDE. 
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APROVADO 

2 0 MAR. 2017 

Vereador Carlos Moura • Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando a relativa demora no atendimento aos cidadãos, na especialidade de neurologia. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento competente, solicitando informações sobre a possibilidade de 

aumento do número de neurologistas que atendem junto a rede pública municipal de saúde. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 17 de março de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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